



★健康セミナーお疲れ様でした。

販社52,418,000円 フェリス9,700,000円

アルソアの製品が本物であり、しっかり結果を出してくれるおかげで
たくさんの方に愛用された結果です。ぜひ自分自身にも死ぬまで頑張れる健康に
しっかり自己投資していただいて節約も大事ですが稼げる健康を確保しましょう。
いよいよ予防医療が本格化になり医療費が上がっていきます。
市役所で障害者になって、こんなに医療費がかかるのに国のサポートなんて
全然足りない・・・と激怒していた方と遭遇しました。
健康は当たり前ではありません。疲れが取れない、いつもだるい、イライラする・・・
簡単なこれらでも体が教えてくれる不調の合図なのです。未病のうちにぜひ対策しましょう。
何かある場合は念の為一声かけていただければと思います。気になったら病院にも念の為にいきましょうね。

アルソアでは普通の病院ではできない検査ができる『美ウエルトリート』があります。

体を整える食事、検査、ラドン、個別カウンセリングなど充実した内容になってますのでぜひ参加したい方は
連絡ください。(2025年の11月に一泊二日で抑えてあります 限定12名 募集4名)

★ベスト4 特別企画キャンペーン 7月～12月末までの予約分

ベスト4 105%アップ 旧酵素プラス10袋プレゼント

昨年購入の方で自分でわからない方はサロンまでご連絡ください。

MEMO

・ミンクさん

退院まで6ヶ月かかると言われていたのですが1ヶ月で退院。

病院でも奇跡のようだ信じられないと言われています。健食を飲みまくり、食事にもこだわり、食べることも大好きなミンクさん。心も内臓もとてもとても元気です。お肌ツルツルで太ってしまったぐらいでした～♪

・70歳になると動脈乖離になりやすい

突然くるので血管が硬くなるとなりやすいので、様々な原因を考えてオメガ3がおすすめです。

・土屋もトリートの検査で、寝不足と疲れ、運動不足で動脈硬化だけが68歳でした。血圧も正常
糖化検査では体内年齢が32歳。ストレス数値もよかったです。筋肉量、ミネラル、タンパク質が
全然足りず。。ミネラルはバランスや有害物質の蓄積具合の内容は半年で改善傾向でしたが、ミネラル
自体はすぐには、なかなか改善しにくい項目らしく、気長に続けていくことが大事と言われました。

■本社

・タイアツ メンズEX 雑誌掲載/インスタライブに人見先生出演予定 7月10日12時※抜きずり
MAQUIA ※タイアツ抜きずり

・ゴールドメンバー (年間10万円を超えるお客様)

※全国で1600名毎年着実にアツしています

※ミルカで全申し込み11月以降 ※9月から実施はされます。

※明樹だけの特別メニューなので申し込み番号がシークレットできます。

交換製品のラインナップが増えました。

★全国で明樹のみのお試し特別企画

①奏樹 食事券 ②ワンディ

ヘルスチェック 9月、11月、12月など 9種類

申し込みと交換は別なので注意しましょう。

申し込みをしてからの交換になります。申し込みは早めにしておきましょう。

ウエルトリートやファスティングは請求金額の関係上2ヶ月前までに申し込みのみになります。

※ビオクラ直送もできるけど送料20Pかかります。

※ケーキは直送になります。

特別フロモーション25P (2500円分) プレゼント9月～11月 ※コチャママ、健食以外

・**スパピリカカートリッジ 2025年4月終了 買い替えキャンペーンあります。**

スパピュア税込 52,800円→税込 26,400円 2024/7/1→12/27まで ※代引出荷

体験談

73歳の父の話ですが、初めての抗がん剤治療でどんな副作用が出るかわからないので、2週間の予定で市民病院に入院して治療する事になりました。

担当の先生からは、治療中は今まで飲んでいる薬や健康食品は一切飲んではいけないと言われて、去年から飲んでいたEXも飲むのを止めようとしていました。

ですが、なんとか父を説得して病室でコソコソとでもいいから朝と夜1本ずつ飲んで！と入院カバンにEXを無理やり入れて持たせました。

約束通り一日2本飲んでくれた結果が良かったのか、心配していた副作用は一切無く、ご飯も美味しく食べれて病院食では不足に、毎日母にあれこれ食べ物を買ってくるように連絡をよこし、病院は暇だし仕事が心配だからと言って担当の先生に何にも体調悪く無いから退院したいと申し出て、予定の2週間よりも早く6日で退院して、翌日から仕事に復帰しました。今もまだ通院しながら抗がん剤治療をしていますが、なんの体調不良も無く元気に仕事もして過ごしています。父もEX飲んでるから何にも副作用が無いのかな？と言っています。EXのおかげかな？と家族で感謝しています。

ビエッセEX 3粒 46歳

シワっぽい目の周りが膨らんでもっちりしてきた。肌艶良くなって嬉しい。

線維芽細胞や不定愁訴やPMSも落ち着いて、イライラも落ち着いている。

生理の周期が落ち着かず薬を飲んでいた時期もあったが、薬は効かなくなっていくがビエッセは安定するので薬ではなくビエッセがいいと実感しました。

ビエッセEX 男性 膝痛い

飲み始めて数週間で膝よりも肌が若くなってきた。女性ホルモンだけでなく男性ホルモンにもいいので気に入っているが、奥様よりも美肌感が強く奥様は虚しくなっています。笑
新ビエッセSはコラーゲンを増やし水分保持力が増えるので乾燥肌の人はずひ飲んでね♡

豆知識

77歳男性。血糖値がとても高く病院の薬は飲んでいるが下がらないので、もう少ししたらインスリンを打たないといけなくて何かないか・・・と問い合わせがありました。

糖尿病も長年患っていて血圧も高いそうで・・・問い合わせた結果、77歳にまで来ると改善するのはなかなか難しいのが本当のところですが、そもそも長年の食生活の中で、糖の摂りすぎる生活をしてきたと思われれます。お菓子やスイーツ、お酒などありますが、ご飯をたくさん食べるとか、ご飯から食べるとか、パンが好き、パンをガツガツ食べる、喉越しのいい麺が多いなど日常生活の中でよくある傾向ではないかと。。。まずは食べ順を買えることや、お水をしっかり飲むことをしてほしいのですが、健食で、おすすめは糖尿病の合併症予防や体内に炎症を起こしているためEXエクストラですが、日常で活用しやすい方で考えると食前に酵素プラスを飲んで野菜プラスすることで血糖値の上がりやが穏やかになります。そして認知対策、細胞の炎症、血液サラサラ、なども考えてオメガ3もおすすめです。

石鹸溶けちゃった・・・

石鹸を2個目買って下さったお客様。次の注文のお伺いをしたところ、大事になっているのにすぐ溶けちゃうからやめておくわ・・・と言われたのですがと質問がきました。。大事に。。。ということはケースの蓋を閉めている可能性があるの確認をしてもらったところ蓋をしていたそうです。すぐに説明不足ですみませんと石鹸を一つお届けしたところ、早急に対応してくれてありがとうと言われ代金はもらいつもりはなかったのですがお支払いして下さったそうです。あるあるの話なので石鹸を購入して下さった方には蓋を開け風通しよくしておくようにご案内してくださいね。

余談ですが、ケースが一番溶けにくくなるようになりかなり研究してあのケースになっているそうなので是非ケースと一緒に使ってくれるといいですね。

体験談 2

Feを減らしたらやっぱり老けちゃった

先日ウエルリトリートに行ってお血は大丈夫ですね〜って言われたBCさん。

もともと髪の毛の乾燥やパサつき、くま、たるみ、しみ、疲れやすい、冷え性などで悩んでいたこともありFeを飲み続けかなりの若返りと髪の毛のパサつきもだいぶ収まっていた。

なのでウエルリトリートの結果を聞いてFeを6粒から3粒に減らしていたそうです。先日、とても疲れた顔をしていて、髪の毛もまとまらずとても乾燥していて、くまも気になり・・・『最近とても疲れているみたいだけど大丈夫？』って聞いたところ、あんまり調子が良くなって・・・とのこと。顔色も悪かったので、今何飲んでるの？って聞いたらオメガを増やしてFeを3粒にした・・・と話した本人もFeを減らただけでこんなに違うと改めて実感。気持ちも顔も心も体もアップする必殺アイテムFEを再認識する出来事になりました。6粒60%仕切りだと一日162円なのでしっかり飲んでサポートしてあげましょうね。

夏は食欲がなくなるので、酵素で胃腸を元気にしながら野菜をプラス

汗で出てしまうミネラルはミネラルで全面サポート。夏バテ防止には最強です。

今年も猛暑なのでダルダルな毎日ですが免疫アップして流行病に負けないように過ごしてくださいね。

頭皮ニキビ、治りにくい体ニキビ

ニキビでもマラセチア菌（カビ）だと抗生剤が効かない。頭のニキビは薬疹でも出るが薬疹なら薬を止めれば治る。なかなか治らないニキビはカビの可能性もあるので検査するのもいいかもです。水虫もそうですが免疫が下がっていると常在菌でも悪者に変わるので要御注意です。

※癬風(でんぷう)は、マラセチアというカビ（真菌）の一種によって生じます。マラセチアは人の皮膚に常在している真菌ですが、過剰に増殖すると皮膚に病変を作ります。癬風は、胸、背中、肩、首、わきの下、小児では顔などに、丸い形の淡い茶色、白色、紅色の斑を呈する病変部が多発して、拡大すると融合してよりまだら状に大きくなっていきます。軽いかゆみを伴うことがあります。病変部を指で軽くこすると、バラバラと細かいフケのようなもの（秕糠様鱗屑(ひこうようりんせつ)）が取れ落ちます。原因真菌であるマラセチアは皮膚の皮脂を好むため、皮脂の分泌の盛んな思春期以降の20～30代に多くみられ、多汗、高温多湿などが悪化因子となり夏に特に多くみられます。

ウエルネスコンシェルジュ

Q：新ビエッセEXからN-アセチルグルコサミンが抜けて、今まで膝の痛みのために飲んでいて調子がよ

かったのですがどうしたらいいですか？

A：N-アセチルグルコサミンはビエッセSに配合されたが、新ビエッセEXにはプロテオグリカンが配合されている。プロテオグリカンも関節を構成するタンパク質のひとつのため、まずはビエッセEXを試してみたい。年齢とともに関節の痛みに悩む方は増加している。特に女性ホルモンが減少する更年期以降は、関節痛を訴える方は少なくない。関節痛の原因はいくつかあるが、関節を構成する軟骨が減少することが要因のひとつといわれている。年齢的な関節痛でビエッセEXを摂っていた方は、まずは新ビエッセEXをお試しいただき、様子を見ていただきたい。更年期以降の関節痛は、軟骨成分の減少だけでなく、女性ホルモンが関節の炎症を抑えたり、関節を保護する作用があるため、女性ホルモンが減少する時期に多く発生するといわれている大豆イソフラボンを摂ることによる痛みの軽減も期待できるため、新ビエッセEXをお試しいただきたい。

今後の予定

■ベスト4、ベースメイクセット 予約締切8/3

※昨年度105%UPで酵素プラス10袋プレゼント

■8/2.3.4 アルソア本社フェス ゲスト浅田真央/北川悠仁

■10/4.5 アルソアディスカバリー

■2024/11月17日（日）市民プラザ

AM寺部チームチャレンジイベント 集客50名目標

2025年夏のチャレンジに向けて寺部グループだけで挑戦します！

PMフェリス全体でコスメフェアー 集客50名目標

色々なお試しコーナーがあるので、お試したい方、使い方確認、遠ざかっているお客様などにもぜひ声をかけていただいて、アルソアの魅力を再確認してもらいたいと思います♪(´▽`)

お手伝い、集客よろしくお願いします！

お客様、お友達と一緒に参加でもOK♪

■健康セミナー 12月上旬日曜日予定

■2025年合同夏フェス 7/13（日）

□ワジールホテル Dホール 集客目標300名

三河最大級を目指してでっかいフェスやります！

今年の合同フェスも200名来店。来年は2倍の大きさを盛り上げていこうと思います！夏祭りをイメージして子供たちが遊べるエリアも強化。大人も子供も楽しめるフェスやりますよ～♪出展者募集（出店料あり）

夏季休暇 8/18～22

今年はお盆は短縮営業します。遊びに来てね～♪

お盆は製品の流通が止まります。8月分の注文は7/25から受け付けます。早めに在庫確認をお願いします。